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平成２６年１２月２２日 

湖風会「工学部学友会」 

記録：藤浪市郎 

第１９回（平成２６年１２月）「工学部学友会」理事会の記録 

 早いもので今年もあと１０日を残すだけとなった 21 日、本年最後の理事会を開催した。今年は何

と言っても 6 月 1 日に開催した第２回総会・懇親会が最大のイベントとなった。彦機会時代も含め過

去最大の 110 余名の参加を得て盛大な総会となった。初めて県大で行うことが出来、次につながる貴

重なノウハウを多く得られた。来年も地道に活動を継続していきたい。 

会議後ザ・草津タワー在住のＳ39Ｍ青木様のお世話で忘年親睦会並びにカラオケ愛好会を開催して今

年を締めた。 

尚、今回Ｓ44Ｃ奥 満男様にｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰとして出席頂いた。 

 

（１）日 時 ：平成２６年１２月２１日（日）１４：００～１６：４５ 

 （２）場 所 ：ザ・草津タワー 会議室 

 （３）出席者 ：立入会長、国領・林(正)副会長、安田特別理事、藤田・内片・谷川・若林・平野 

         藤浪各理事、Ｓ44Ｃ奥 満男様（ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ出席） 

 （４）議事内容 （司会；平野理事） 

配布資料：第 19 回｢工学部学友会｣理事会開催案内及び議題 

         平成 26 年度｢工学部学友会｣活動計画・実績（141２） 

         「湖風会」平成 26 年度 第 5 回役員会 [議事資料] 

         京都ﾋﾞｼﾞﾈｽ交流ﾌｪｱ 2015 パンフレット 

         開学 20 周年記念誌 工学部記載内容案、工学部ﾎｰﾑｶﾐﾝｸﾞﾃﾞｲ検討結果（2014/12/8） 

  １、立入会長の挨拶（要旨） 

年末のお忙しい中、又寒い中お集まりいただきありがとうございます。 

午前中京都の終い弘法に行ってきましたが大変な人出でした。 

お願いしたいことは寒い時でもあり、理事で体調をくずされている方もおられるようですので 

くれぐれも健康に注意して明るい年を迎えて下さい。 

それでは宜しくご審議下さい。 

    （審議に先立ち奥 満男様が出席されたので、お互い自己紹介をした。） 

＜討議事項＞ 

  ２、「工学部学友会」の事業内容（活動方針）について 

   ① 会員と湖風会及び県大工学部との連携について･･･＜連携推進ﾁｰﾑ＞代理若林理事 

   ａ） 湖風会関連報告 

12 月 6 日（土）第 5 回役員会開催、若林理事が代理出席。 

1) 県大開学 20 周年記念事業実行委員会が 10 月 27 日開催された。 

 記念式典の開催日（H27 年 6 月 6 日）のタイムスケジュールが次のように合意された。 

  13：00～14：00 記念講演 

  14：15～14：45 式典 

  15：00～     全学祝賀会、（学部パーティは全学と併催可） 

  従って湖風会総会を 10：30～12：00 に開催、後軽昼食の意向。 

2）湖風会創設 10 周年記念事業を進めるに当たりプロジェクトチームを発足させる。 

  松下（恭）を委員長に総員 8 名で構成、Ｈ27/1 にキックオフミーティングを行う。 

3）就職支援委員会と大学（水野統括）とインターンシップについて協議した。 

  今年の受入企業は約 100 社（部門別受入で重複企業有）であるが、更に拡大を図りたい 

ので紹介や情報が欲しい。 
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4）湖風会も評議員及び役員の中に一部期待される活動が出来ていない方がいるという課題 

がある。評議員・役員補充および更新選出マニュアル等を作成し活性化を図る。 

           5）11 月 8 日ＨＰ委員会が開催され国領副会長が出席された。 

       表紙のクラス会写真を 9 枠に増加するなど改良されているが、10 周年記念行事につい 

       て掲載しＰＲに努めるべきと提案した。 

        ② 名簿管理について・・・＜名簿管理ﾁｰﾑ＞国領ﾘｰﾀﾞｰ 

ａ） 県大卒の学科・学年幹事の補充について 

   機械ｼｽﾃﾑ工学科；9 クラス、材料科学科；12 クラスが幹事未定の状況である。 

  未選任のクラスに対し、ゼミ単位の代表者という形も含めて設定して頂く様に安田先生、 

及び、安田先生を通じて材料科学科の先生にお願いした。 

開学 20 周年行事の案内をゼミ単位で行う予定であるのでそれがキッカケになると考え 

ている。 

     ｂ） 学科・学年幹事の内、健康上の都合等で十分活動でできていないクラスの幹事の代替を 

検討し、S33-3M 石崎 洋一氏へ、S43M 富田 恵一氏へ交替変更する。 

又、S38M は市橋 英昭氏への交替決定。S44C の幹事山元さんで OK か長谷理事に確認 

する。H05M の幹事が欠員となっているが引き続き補充に努める。 

2014/10/23 現在の名簿を HP に更新掲載した。 

③ 「工学部学友会」ＨＰについて・・・＜ＨＰ維持ﾁｰﾑ＞山添ﾘｰﾀﾞｰ 

  山添ﾘｰﾀﾞｰ欠席の為、次回とする。 

  （先輩の方が熱心に HP を見ておられる。先般も学年幹事名簿の更新についてお叱りを受 

けたこともある。） 

④ 県大工学部の活動支援について・・・＜活動支援ﾁｰﾑ＞立入ﾘｰﾀﾞｰ 

 ａ）2015 年 2 月 18～19 日に開催される京都ビジネスフェア―2015 のパンフレットが配

布された。県大も参画される。 

OB 関連企業では、佐々木機械(株)、(株)長濱製作所、京都試作ネット等が出品される。 

皆さんも是非視察してください。 

 ｂ）12 月 18 日国領副会長と共に京都工業会を訪れた。専務理事から県大が京都で存在感を

高めようとするなら先生方から機会をとらえてどしどしシーズ発表会をするようにアド

バイスされた。 

 ｃ）(株)長濱製作所で今年 3 名のインターンシップを受け入れた。（県大 2 名、龍谷大 1 名） 

 ｄ）工学部支援会の状況について 

   会費が改定（値下げ）された。 

   大学として技術的に貢献できる企業でないと申し訳ないと考えているのでやみくもに数

を求められるものではない。共同研究の件数としては教員の人数から 20 件程度が限度

であるし、企業の求められる技術内容が大学のシーズと必ずしも一致しない。広くアピ

ールして共同研究がなったら支援会に入ってもらうという考え方が良いのではないかと

思っている。 

   学生の就職の関連での企業との繋がりで支援会に入会して頂く方が数としては多くなる

と思う。 

⑤ 同好会活動について・・・各世話役 

ａ）ゴルフ同好会・・・立入世話役 

11 月 15 日（土）オレンジシガ CC でコンペを開催した。 

参加者 8 名。小谷口さんが優勝、初参加の奥満男さんがベスグロ。 

HP（http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/golf/index_golf.html）に掲載済。 

ｂ）ウォーキング＆小旅行・・・国領世話役 

http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/golf/index_golf.html
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   10 月 4 日（土）に、亀岡からトロッコ列車で嵯峨野に出て、嵐山で食事（京料理 庵珠 

にて）をするコースで実施した。参加者 23 名。絶好の行楽日和に恵まれ楽しく親睦を 

深めた。詳細は HP に掲載された記事を参照ください。 

（http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/higaeri/index_higaeri.html） 

ｃ）テニスの集い・・・林世話役 

10 月 25 日（土）～26 日（日）に県大テニスコートで開催した。 

参加者はテニス 37 名、懇親会 30 名。 

今回は食事会の場所を居酒屋（小間蔵）とし費用節約と、今後学生主体で開催するよう 

方向付けした。 

HP に掲載済（http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/tenisu/index_tenisu.html） 

ｄ）カラオケ愛好会・・・内片世話役 

本日理事会後開催します。大いに楽しんでください。 

    ⑥ 事務局 

      理事会への出席状況が良くない理事で、出席できない理由に日曜日だからという方がおら   

      れる。本日出席された方に土曜日開催に支障がないことを確認したので、先の理事に土曜  

      日開催なら出席出来るかを問い、その結果で来年度の理事会開催日程を決める。 

但し、湖風会役員会が土曜日開催なので重ならないように調整を要する。 

  ３、その他（安田特別理事） 

① 開学 20 周年事業として発行する記念誌に、｢工学部学友会｣の紹介を 1000 字程度の記事で 

  原稿を依頼したい。 

  国領副会長にお願いする。（期限 H27 年 1 月 9 日） 

 工学部として、開学 20 周年事業としてホームカミングパーティを 15：00～17：00 に開 

  催する予定になっている。 

  ⅰ）学友会の会長・副会長・代表理事の 4 名をパーティに招待したい。 

  ⅱ）短大の OB への案内をどうすべきか打診されたが、県大卒１期生以降を対象とするこ 

とになった。 

        ③ 総会の折、学生（山崎さん）から廃棄物プランターの紹介があったが、関連資料を取り纏 

めたので HP に掲載をお願いしたい。 

こういうことを通じて学生と学友会との繋がりが強くなると思うので、次回の総会も県大 

で開催することを要望する。その方向で考える。 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回、第２０回理事会開催予定  

           日 時；平成 2７年２月１５日（日）１０：00～ 

           場 所；パナソニックリゾート大阪 会議室 

           議 題；別途案内します                    以上。 

            

http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/higaeri/index_higaeri.html
http://k-gakuyukai.jp/doukoukai/tenisu/index_tenisu.html
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 忘年親睦会 「竹 生」 草津市 

 

 

 

 

 

  

  


